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JISA 第 1回「総合政策分野委員会等連携会議」開催 

 

平成28年10月12日、JISA会議室において、第1回総合政策分野委員会等連携会議

が開催された。会議には総合政策分野における委員会の委員長等14名が参加した。 

冒頭、室井雅博副会長・政策委員長が、「決算発表に向け忙しい時期でのご参加を

ありがとうございます。この会合は、情報交換と自由な意見交換が目的です。是非、

自由闊達なご意見をお聴かせください」と挨拶し、総合政策分野における委員会等の

上期の活動状況と下期の予定を共有した後、JISA の活動に関する意見交換が行われ

た。概要は以下のとおりである。 

           

1. 各委員会、コミュニティ型研究会等の活動内容の共有 

(a) 政策委員会 

室井委員長が、「政府事業の受注と提案力の強化」「JISA活用ベストプラクティ

スを用いた入会促進の実践」「海外の潮流を体感する経験の重要性と米国視察セミ

ナーの案内」「地方における JISA 活動の活性化を狙いとして 7 月に実施した関西

イベントの盛会結果」「会員が気軽に集まれる場の拡大を狙いとして 11 月に行う

東京 BC 地区会合同イベント」「政府情報システムの効率化に資する活動の実施」

等を報告した。 

 

(b) デジタルビジネス人材委員会 

山田委員長が、「白書委員会等と合同で 7月に成果報告会を実施し、デジタルビ

ジネス人材育成に向けた論点と方向性に関するレポート(WEB で公開中)を紹介し

たこと」「本年度は、JUASの協力を得つつ、デジタルビジネス人材に関する具体

的な研修コースを開講するところまで活動を進めたいこと」等を報告した。 

 

(c) 知財・法務委員会 

西崎委員長が、「近年の知的財産権制度の動向等を踏まえ、本年度中に特許ブッ

クレッツの改訂版を刊行すること」「改正個人情報保護法の施行等を見据え、JISA

個人情報保護モデル契約の改定版を作成中であること」等を報告した。 

 

(d) 財務税制委員会 

担当事務局が、「企業会計基準委員会に対して、収益認識に関する包括的な会計

基準の開発について意見書を提出したこと」「平成 29 年度税制要望項目案を内定

したこと」「10月に行われる予算税制等に関する政策懇談会に対応すること」等を

報告した。 

 

(e) 環境委員会 

藤井委員長が、「平成 27年度の JISA会員各社の低炭素化社会に向けた取組実績
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を調査し、経済産業省へレポートを提出したこと」「先進的な省エネオフィスの見

学会を行ったこと」「CO2 の産出量の算定方法や標準化の動向」「DC は本来的に

は環境にやさしいことを自治体等へアピールする必要性」等を報告した。 

 

(f) マイナンバー活用推進コミュニティ 

梅屋幹事が、「マイナンバーカード発行のトラブルもあり、上期は政府と話し合

いの機会を持てる状況になかったが、下期は民間からみてマイナンバーカードを

どのように活用できるか、改めて省庁と調整して活動を進める予定にあること」

を紹介した。 

 

(g) 個人情報保護タスクフォース 

担当事務局が、「改正個人情報保護法が成立し、政省令の案が公表されて、今月

は個人情報保護委員会が定めるガイドラインへの意見募集が行われている状況に

あること」「国に対する意見提出や経団連等と連携した活動を展開中であること」

「JISAの意見の特徴は、認定個人情報保護団体の機能と役割の確認、オフショア

における個人情報の取扱いに関する明確な方向性の確認、中小企業に課せられる

安全管理措置の内容に関する三点であること」等を報告した。 

 

(h) EDIタスクフォース 

藤野座長が、「NTT における INS ネットディジタル通信モードの提供終了及び

電話網の IP 化に伴う EDI への影響・混乱を最小限度にとどめるために昨年の今

頃から活動を展開中であること」「NTT、総務省、関係団体との様々な調整を図り

つつ、電話網の IP化による EDIへの影響と対策に関する概説書をまとめ、NTT、

総務省、中小企業庁とも連携し東京と大阪にてセミナーを行うこと」を紹介した。 

 

(i) 政府情報システム効率化タスクフォース 

安永座長が、「政策委員会にてタスクフォースの企画案をまとめ、正副会長の了

解を得て、10月から活動をキックオフさせること」「現時点では、11社から 14名

が活動に参加すること」「政府情報システム効率化に向けた政府、事業者の課題と

対応策について検討し、年度末には中間結果を取りまとめること」を紹介した。 

 

2. JISAの活動に関する意見交換 

現在担当している委員会等の組織に拘わらず、JISA の活動全般に関する意見交換

を実施した。当日は、「JISA Spiritの展開」「人材に関する課題」「業界・協会(JISA)

の強み」「JISA 活動の軸足、活動上の留意点」「他団体との連携・政治力の強化」に

関する意見が寄せられた。 

 (茂木) 


